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Comunicato Stampa 
 

IL SINDACO ROBBIANO TRA I RELATORI DEL CONVEGNO DI TORINO 

Valorizzazione del commercio urbano 
 

Si è appena concluso il convegno sulla valorizzazione del commercio urbano in 
programma il 21 e 22 ottobre presso il Centro Congressi Internazionale di Torino. 
L’iniziativa, promossa dalla Regione Piemonte, traeva spunto dalla 
programmazione dell’ultimo decennio dell’Assessorato regionale in materia di 
sviluppo e incentivazione del commercio urbano e si proponeva di innescare un 
dibattito con approfondimenti su esperienze italiane, europee e internazionali. 
Per il Piemonte, sono stati documentati alcuni casi territoriali che possono 
configurarsi come “buone pratiche”; tra queste rientrava anche il Comune di Novi 
Ligure, legato in particolare all’esperienza del Distretto Commerciale. 
Oggi al convegno era presente una delegazione comunale composta, tra gli altri, 
dal Sindaco Lorenzo Robbiano e dall’Assessore al Commercio e alle Attività 
Produttive Paolo Parodi. Il Sindaco di Novi, insieme ad altri amministratori locali, 
è stato uno dei relatori della mattinata e nel suo intervento ha prima inquadrato 
storicamente la situazione novese all’inizio del nuovo millennio, mettendo in 
evidenza le iniziative dell’Amministrazione comunale (piani di riqualificazione 
urbani) che hanno messo in moto una serie di processi virtuosi tra pubblico e 
privato, capaci di rivitalizzare la rete commerciale cittadina.  
Robbiano si è poi soffermato sugli obiettivi da perseguire in futuro, utilizzando in 
particolare l’opportunità offerta dal Distretto Commerciale: tra le azioni 
fondamentali da intraprendere, rientrano non solo la promozione e la 
valorizzazione del territorio, ma anche quelle tese a favorire la nascita di nuove 
attività commerciali, artigianali e ricettive per completare l’offerta presente 
nell’area novese. Un altro punto importante riguarda le infrastrutture. A questo 
proposito, Robbiano ha affermato che il Distretto può diventare organo di 
elaborazione e programmazione extraterritoriale, che con più forza può porre i 
problemi del territorio ed ottenere finanziamenti per contribuire a sviluppare 
economicamente il territorio stesso. 
Durante il convegno è stato presentato il volume “Percorsi di Valorizzazione del 
Commercio Urbano in Piemonte”, realizzato per illustrare problematiche, spunti 
ed esiti delle iniziative intraprese dalla Regione. La pubblicazione, curata dagli 
autori  Carlo Salvadore e Corrado Rinaudo, contiene anche un intervento del 
Sindaco Lorenzo Robbiano sui temi presentati al convegno. 
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